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第 1 回の学習として 

仙川町・緑ヶ丘・つつじヶ丘地区に 

長くお住まいの 4 名の方から 

     お話を伺いました 

以前はあったけれど今はない 

など中学生が知らないことが 

あったら教えてください 昔と今・・・ 

最近のこの地域について思うところ 

[大きな変化]はありますか 

これからこの地域が 

どんなふうになったら 

いいと思いますか 

中学生に期待することや 

こんなことしてくれたらうれしいなど 

ありますか 

生徒パネリスト 

緑ヶ丘小出身  N・I  san 

滝坂小出身    Y・R  san 

緑ヶ丘     民生委員 

           地区協議会会員 

仙川町    緑ヶ丘健全委員 

つつじヶ丘 滝坂健全委員 

生徒がもつこの地域のイメージ 

都会的なところ、緑が多くある田舎のようなところ 

その両方がある住みやすい地域 

子育てしやすい町 

公園や塾、学校や病院など、様々な施設がある 

昭和 35 年 

隣接する三鷹市北野には 

明治乳業があり 

牛が放牧されていた 

養鶏場があった 

50 年前の家の屋根は瓦 

50 年の年月が経ち、今建て替える家が 

多くあり、耐震で瓦屋根の家は 

ほとんどなくなってしまった 空き地や竹やぶがたくさんあり

遊び場にもなっていたが 

家やマンション建ち並び 

どんどんなくなっていった 

テント宿泊をする 

みどりんキャンプを復活させたい 

中学生には小学生の班つきリーダー 

として活躍してもらいたい 

つつじヶ丘商店街は年々活気が 

    なくなり寂しさを感じている 

活性化させるためには 

  どんなお店があるといいだろうか・・・ 

地域に行って調べたり 

この地域に住んでいる方に 

お話しを伺いながら 

課題を見つけ解決していく学習 

＊地域調べ＊ 

パネルディカッション 
 

土地の値段が高騰している町 

小売店[肉屋・魚屋・八百屋など]が 

なくなり、スーパーができて買い物を 

するのに便利な町に変わっていった 

つつじヶ丘ふれあい夏祭りで 

出店のお手伝いをしてほしい 

緑ヶ丘 2 丁目のお祭りを 

復活させたいと思っているので

ぜひ手伝って欲しい 

学区外から通学している 

生徒もたくさんいると思います 

この地域をもっともっと知って欲しい 


